

En Colanta le apostamos a la recuperación económica

El año 2020 pasará a la historia como el año en el que tuvimos que acopiar la resiliencia como un valor sustantivo para afrontar los retos impuestos por la crisis generada por la pandemia. Nuestra cooperativa no fue ajena a esta situación, la cual estuvo agravada en el primer semestre por el déficit de leche presentado y las masivas importaciones de leche en polvo. En el segundo semestre cambiaron las condiciones con una sobre oferta de leche causada por el periodo de lluvias y simultáneamente se registró una caída del consumo de derivados lácteos, que creemos, se debió en gran parte a la disminución del ingreso en los hogares por la recesión económica del país y causada también por los efectos que ha dejado la pandemia.

No obstante, este panorama La Cooperativa fiel a su filosofía de proteger y defender a sus asociados les recibió la totalidad de leche y se las pagó a un precio competitivo del mercado, garantizando su comercialización y por supuesto, sosteniendo el ingreso económico de las familias campesinas. De esta manera se mantuvo activa la economía de los municipios y generamos estabilidad en el sector lechero en el ámbito nacional al apoyar otras empresas con la compra de leche que no alcanzaban a colocar en el mercado, para pulverizarla y exportarla, inclusive renunciando a nuestra rentabilidad. Lo anterior, se logró porque entró en funcionamiento la nueva planta pulverizadora de leche y suero en el municipio de San Pedro de los Milagros, aumentamos la infraestructura de producción en la planta de Prolinco en Santa Rosa, abrimos la nueva

línea de leche UHT en la Planta de Planeta Rica, crecimos la capacidad de proceso y envasado de leche en las Plantas de Medellín, Funza y Valledupar y ampliamos la línea de proceso de queso costeño en San Pedro de los Milagros. Es un hito para La Cooperativa porque nos permitió manejar picos de producción de los ganaderos directamente sin tener que recurrir a los servicios de maquila, ya tan acostumbrados en épocas anteriores con empresas del sector.

Igualmente, se mantuvieron todos los servicios de Asistencia Técnica y se incrementó la capacidad de producción de alimentos concentrados con la entrada en operación de una planta de concentrados para animales en el municipio de San Pedro de los Milagros, así como la asignación de una flota de vehículos para los servicios de urgencias veterinarias y podología. También los servicios de la cooperativa de Ahorro y Crédito que, con sus programas de financiación, contribuyó a la reactivación de la economía regional y nacional con el otorgamiento de créditos dirigidos al sector productivo para incrementar la generación de empleo en el país.


Sergio González Villa
Gerente General Colanta



[↑ Regresar al índice](#)





Editorial

Nuestros Asociados Trabajadores igualmente recibieron oportunamente su compensación salarial y las prestaciones legales y extralegales durante todo el año. Estamos convencidos que la única manera de mantener el país a flote es sosteniendo el empleo, así le apostamos a la recuperación económica y renovamos nuestra fe en la empresa privada.

La gestión comercial en el segundo semestre, a pesar de las dificultades del mercado, ha sido satisfactoria logrando hacer exportaciones de productos lácteos como queso y yogur a Estados Unidos y mantequilla y leche en polvo a Rusia, lo que contribuyó significativamente a equilibrar la oferta y demanda de la leche en el mercado colombiano.

Durante este año que ya termina, logramos reorganizar la comercialización de los productos de acuerdo con la demanda de grandes ciudades del país para optimizar procesos logísticos de distribución y los costos asociados, es así como iniciamos operaciones en la nueva Comercializadora del Sur de Bogotá en el barrio Montevideo e iniciamos las adecuaciones de la Comercializadora del Oriente Antioqueño y más concretamente en el municipio de Marinilla y también iniciamos las adecuaciones de la Comercializadora del municipio de Sabaneta, al sur del Valle de Aburrá.



Como cooperativa vivimos el valor de la solidaridad, por ello nos hicimos presente en comunidades que han pasado muchas necesidades por los efectos ocasionados por la pandemia, con la aparición en Colombia y en el mundo del COVID-19. Así mismo ayudamos en las tragedias del corregimiento de Cedeño en el municipio de Yarumal, Antioquia, con el suministro de los materiales para el montaje de una garrucha que mitigará el impacto del taponamiento de la carretera por un deslizamiento. A la Isla de San Andrés y Providencia programamos el envío de leche, derivados lácteos y agua para mitigar el impacto de los estragos dejados por el huracán Iota y a los Asociados Productores de Dabeiba los apoyamos económicamente al no poder recibir su leche por la avalancha registrada. A todos estos hermanos colombianos afectados por las inclemencias del tiempo y de las enfermedades, hicimos llegar nuestro apoyo, en la medida de las posibilidades, y continuamos apoyando los programas deportivos y de recreación, como apuesta para buscar que los jóvenes puedan vivir en un mejor país.

Definitivamente 2020 fue un año diferente, con retos gigantes para las personas y para las empresas en Colombia y en el mundo, por cuanto nos obligó a hacer grandes cambios sobre la marcha para adaptarnos a nuevas realidades. Espero que, en 2021, el país empiece su proceso de recuperación económica y aunque no será fácil, tengo la seguridad que si continuamos haciendo bien las cosas en La Cooperativa, la senda del crecimiento y el desarrollo será una constante en Colanta.

Porque “el poder de la Navidad vuelve a uniros” les deseo un fin de año con salud, esperanza y fe en un mejor mañana para todos en compañía de sus familias. Agradezco al Altísimo las enormes bendiciones derramadas sobre la familia Colanta y a cada uno de Ustedes por su entrega y compromiso.

